

EN JALISCO, GUARDIA NACIONAL DECOMISA DOSIS DE APARENTES NARCÓTICOS

• Aseguramientos realizados por separado en cuatro municipios

En distintas acciones realizadas en el estado de Jalisco, elementos de la Guardia Nacional (GN) aseguraron alrededor de 400 dosis de aparente crystal, marihuana y cocaína.

Los decomisos ocurrieron en los municipios de Tonalá, Tlajomulco de Zúñiga, Guadalajara y Zapopan durante patrullajes disuasivos para la prevención del delito.

Una primera acción ocurrió en Guadalajara, donde guardias nacionales detectaron un vehículo en aparente estado de abandono. Ahí localizaron aproximadamente 70 bolsas de plástico con posible marihuana y polvo blanco, al parecer cocaína.

En otro punto de Guadalajara, una persona escapó al ver a las unidades de la GN y abandonó alrededor de 90 bolsas pequeñas con aparente marihuana, crystal, así como cocaína en polvo y en piedra.

En tanto, en Zapopan, en acciones por separado los guardias nacionales decomisaron alrededor de 170 bolsas con dosis de probable marihuana, crystal y cocaína en piedra.

Por último, en los municipios de Tlajomulco de Zúñiga y Tonalá, los integrantes de la GN aseguraron también cerca de 70 paquetes pequeños con posible marihuana, cristal y cocaína.

Los envoltorios fueron puestos a disposición de las autoridades correspondientes en Jalisco, donde confirmarán con precisión el tipo de narcóticos y su peso exacto.

La Guardia Nacional contribuye con los proyectos implementados por el Gobierno de México para evitar el consumo de estupefacientes por parte de la población.

#MéxicoEnGuardia

